

Ein Ludwig wird König der Bavariaschützen

IZ 25.11.15

Graf mit einem Wimpernschlag zum Sieg



Ludwig Graf sicherte sich die Königskrone, Fritz Appel durfte sich über den Vizekönigstitel freuen. Auf Platz 3 folgte Klaus Fischill.

Foto: oh

■ **Unsernherrn (e)** Erstmals wurde die Königsproklamation der Bavaria-Schützen integriert in den würdigen Rahmen der „ZSG-Nacht des Sports“. Die ZSG-Sportschützen werden dort von der ZSG-Sportleitung für ihre überregionalen Erfolge ausgezeichnet. Die Königswürde 2016 mit dem Luftgewehr wurde in einem „Fotofinish“ entschieden. Mit einem 39 Teiler sicherte sich der, in den letzten Jahren, vierfache Vizekönig Ludwig Graf diesmal die Königskrone. Einen Wimpernschlag entfernt, mit einem 41-Teiler, durfte sich der „Luftgewehr-Stadtkönig 2013“ Fritz Appel über den Vizekönigstitel freuen. Ein 45 Teiler reichte für Klaus Fischill nur für den dritten

Platz im Kampf um die Königintrisation. Mit der Würde des Luftpistolenschützenkönigs darf sich Rainer Humbold für das Jahr 2016 schmücken. Mit einem 507 Teiler lag er knapp vor Wilhelm Nagel, der mit einem 553 Teiler Luftpistolenvizekönig wurde. Den dritten Platz mit der Luftpistole belegte hier Stefano Pizzato, mit einem 818 Teiler. ZSG-Jugendkönig 2016 wurde Simon Eiglsperger mit einem 95 Teiler, der sich gegen den 145 Teiler von Maximilian Kapfhammer durchsetzen konnte. Katharina Kirschenbauer vervollständigte das Treppchen bei den jugendlichen Nachwuchsschützen mit einem 218 Teiler auf dem dritten Platz.